

Kühlschmierstoffe und Schmierfette für die Mineralölwirtschaft von Siebert

„Mit uns läuft's einfach“: Das verspricht der Private-Label-Produzent Siebert seinen Kunden. Und dafür ist der moderne Traditionshersteller und Entwickler von Kühlschmierstoffen und Schmierfetten aus Mönchengladbach bestens aufgestellt. Mit seinem innovativen und immer auf individuelle Bedürfnisse angepassten Produktportfolio sowie den umfassenden Serviceleistungen überzeugt er Kunden aus aller Welt.

Als innovativer Partner des Handels ist das international aktive Unternehmen ausschließlich im Private-Label-Bereich unterwegs – und bietet seinen Kunden technologisch hochwertige Lösungen für jeden Bedarf. Darum vertraut eine wachsende Anzahl Partner von regionalen Mittelständlern bis hin zu großen Unternehmen auf die Produkte von Siebert. Mit viel Expertise bei qualitativ hochwertigen Kühlschmierstoffen und Spezialfetten hat sich das Unternehmen weit über Deutschland hinaus als feste Größe im Markt etabliert.

Mehr als Produkte und Gebindevielfalt: das Rundum-Sorglos-Angebot von Siebert

Im komplexen Umfeld des Schmierstoff-Handels und seiner zahlreichen Herausforderungen kommt es sowohl auf die richtigen Produkte an, als auch auf das Plus in Service und Expertise. Das Kompetenzprogramm von Siebert umfasst alles, was für Kunden des Unternehmens relevant ist: von speziellen Schulungen über Unterstützung in der Produktentwicklung und Beratung zum passenden Portfolio bis hin zu regulatorischen Services für Gesetzeskonformität und spezielle Logistikkonzepte. So stellen die Schmierstoffexperten

von Siebert sicher, dass sich Kunden immer auf ihre Kernkompetenz konzentrieren können – ihr eigenes Geschäft.

Leistungsstark? Geht auch nachhaltig

Überdies entwickelt das Unternehmen regelmäßig neue Produkte, die hoch performant sind und zugleich den Anforderungen an Verträglichkeit für Mensch und Umwelt noch besser gerecht werden. Dazu gehört die frühzeitige Anpassung von Rezepturen, wenn sich Änderungen von Richtlinien oder Gesetzen abzeichnen. Siebert hat in den letzten Jahren seine Aufwendungen für Forschung & Entwicklung deutlich erhöht und erheblich in Laborkapazitäten wie Personal und Prüfgeräte investiert. Mehr als 20 Prozent der Beschäftigten sind in diesem Bereich tätig. Um immer am Puls der Zeit zu sein, arbeitet das Unternehmen unter anderem mit Partnern wie dem Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR), der Hochschule Niederrhein oder der RWTH Aachen zusammen. So ist nicht nur Siebert bestens für die Zukunft gerüstet, sondern auch seine Kunden.

Weitere Infos zu Siebert gibt es auf der Website

<https://www.siebert-schmierstoffe.de>.

Metalworking fluids and lubricating greases for the mineral oil industry from Siebert

“Things run smoothly with Siebert“: that is the promise the company makes to its customers as a private label producer. As a long-established – and yet modern – manufacturer and developer of metalworking fluids and lubricating greases, Siebert is ideally positioned for this role. The Mönchengladbach-based company impresses customers from all over the world with its innovative product portfolio, which is always adapted to individual requirements, as well as its comprehensive range of services.

As an innovative partner to trade, the company operates internationally and exclusively in the private label sector – offering its customers technologically advanced solutions to meet every requirement. It's for this reason that a growing number of partners put their trust in Siebert's products – from me-

dium-sized regional enterprises to large companies. Siebert has become a firm fixture of markets well beyond Germany's borders thanks to its considerable expertise when it comes to high-quality metalworking fluids and special greases.

More than just products and a wide range of packaging: the all-inclusive package from Siebert

In the complex world of the lubricant trade and the numerous corresponding challenges, it's important not only to have the right products – but also to go the extra mile when it comes to service and expertise. Siebert's competence programme includes everything that's important to the company's customers: from special training, support with product development and advice on assembling a suitable portfolio to regulatory services for legal compliance and special logistics concepts. Through these services, the lubricant experts from Siebert ensure that customers can focus on what they do best – running their own business.

High performance can also be sustainable

What's more, the company regularly develops new products that offer high performance while better satisfying the requirements for compatibility with humans and the environment. This includes adjusting formulations at an early stage in response to changes in laws or directives. In recent years, Siebert has significantly increased its expenditure on research & development and made substantial investments in laboratory capacities such as personnel and testing equipment. Over 20 per cent of all employees work in this area. To keep its finger on the pulse, the company works with partners including



Qualitativ hochwertige Spezialschmierfette für unterschiedlichste Anwendungen und Industrien

High-quality metalworking fluids and special greases from Siebert.

the German Aerospace Centre (DLR), the Niederrhein University of Applied Sciences or Aachen University (RWTH) – thereby ensuring that not only Siebert but also its customers are ideally equipped for the future.

More information on Siebert and the new positioning can be found on the website <https://www.siebert-lubricants.com>.



MIT UNS LÄUFT'S EINFACH

Als Ihr **Private Label Partner** entwickeln und produzieren wir hochwertige **Kühlschmierstoffe** und **Spezialfette**. Gewinnen Sie durch unsere umfangreichen Services die Freiheit, sich ganz auf Ihr Kerngeschäft zu konzentrieren.

www.siebert-schmierstoffe.de

Neue Website

